

Por inicio Ciclo Escolar en Guatemala aumenta tráfico vehicular

Escrito por Redaccion

Martes, 13 de Enero de 2015 18:26 - Actualizado Martes, 13 de Enero de 2015 18:34



Debido al inicio del Ciclo Escolar 2015 en Guatemala las autoridades de la Policía Municipal de Transito prevén que esta semana incrementen notablemente el tráfico vehicular en las principales vías de la ciudad capital.

Aproximadamente en la capital de Guatemala circulan aproximadamente más de un millón de Vehículos diarios y el tráfico aumentan cuando inician el ciclo de los estudiantes que esta calendarizado para el 14 de Enero, solo en el sector publico esta inscritos aproximadamente más de tres millones de Estudiantes, en todo el país lo que repercute en la ciudad.